

暮らし・福祉・教育優先の市政をめざして
みんなが



たんぽぽだより

日本共産党川西市議会議員 黒田みち

市会議員団控え室 TEL 740-1111 (内線4020)

直通FAX 759-1811

黒田みち事務所 TEL 795-4760

たんぽぽだよりブログ

<http://kurodamich.exblog.jp>

「国崎クリーンセンター」

「資格・経験」ないまま運転10ヶ月

委託料（8億円超）の返還、責任追及を

「国崎クリーンセンター」も市長として、川西市とスに委託している焼却部の責任者（現場総括副責任者）と班長2人が、運転・管理委託契約内容（要求水準書）に明記されている「資格」も「経験」もないことが明らかになりました。

このほか、「画面表示の見落とし」「清掃を怠る」などの「不適合事象」が数多く発生。JFE環境が、派遣や請負など5つが発覚。あわてて施設組合が企業に要求書を提出しました。

昨年12月から試運転、4月から本格稼動していますが、7月21日の徹底、情報公開のありに「要求水準書」に満たない職員が3人いること、住民に「信頼される」たが発覚。あわてて施設組合が企業に要求書を提出しました。

し、9月中旬までに必要な職員を確保するという無責任な対応です。

施設組合の管理者は大塩市長。企業には8億円の委託料を支払い、川西市は7割を負担しています。

反対で運転・管理しているのですから、企業に委託料の返還を含め、責任を問うこと。必要な書類の提出・点検等をさせていない組合側の責任など

9月議会・・・ 4つのテーマで質問

留守家庭児童育成へ

増改築、分割など前向きな答弁

市内16小学校、18クラブで、1～6年生645人（障がい児47人）が、長期休暇や放課後を過ごす「留守家庭児童育成クラブ」。国のガイドラインでは、面積で計算しているため、現実は延べ床面積で計算しているた

くらし・福祉・教育優先の市政をめざして
みんなが
住んでよかつた
と思える川西市に…

や東谷小学校では、80人定員のため70人前後がマンモス1クラスという状況で、子ども達が健やかに落ち着いて生活できるよう、部屋の広さの確保や、多人数クラブの分割、動・静の活動を分けて検討」「他の小学校も延床面積で計算しているた

くらし・福祉・教育優先の市政をめざして
みんなが
住んでよかつた
と思える川西市に…

思わず涙があふれました。私こそ「生きたい」という心臓の鼓動を全身で受け止めたあの時間は宝物。（感謝）

あれからカバンの中に「人工呼吸用マウスピース」と、8月に路上で怪我をされた方の救助にあたってからは「ビニル手袋」も入れました。

貴方の命・私の命…どちらも守らなければ。

を出していないことが明

らかになりました。「国

に対しても守らなければ。

を元に戻すこと強く求

めました。

くらし・福祉・教育優先の市政をめざして
みんなが
住んでよかつた
と思える川西市に…

ご意見・ご要望をお寄せください

| | 得票数 | 得票率 |
|----------|---------|-------|
| 比例区（6区） | 24788 | |
| （兵庫県） | 231680 | 7.79% |
| （全国） | 4943886 | 7.03% |
| 小選挙区（6区） | 28098 | |

2009総選挙の結果

国民の生活とくらしを守る「ルールある経済社会」憲法9条を生かした「自主・自立の平和外交」「建設的野党」として政策実現のためこれからも全力で奮闘します（＾＾）v

改正賃金業法

命に格差をつけない

「資格証明書」

住民に情報の提供を

来年6月の改正賃金業

法の完全施行で、「年収の3分の1を超える貸付はできない」「配偶者貸付等の書類提出の義務」などの変更があります。

ヤミ金等が横行する恐れや借金解決のための情報の提供、相談窓口の強化・拡充、自殺（心中）防止のためや借金の連鎖を防ぐための「消費者教育」の充実を求めました。

国は、この間、国民健康保険への補助金を大幅に減らし「払いたくても払えない高い保険税」に

打造成った。滞納者は

全国で2割超にも達し、

国は滞納の罰として、医療費の全額を負担しなけ

ればならない「資格証明書」の発行を自治体に義務づけています。

また、各自治体で独自の福祉医療助成などを行なえば、国の補助金を減らすなどのペナルティも課しています。

私は、憲法25条の生

存権や基本的人権をまもり、命に格差をつけない

り、命に格差をつけない

「999死に一生といふ救助をいただいてから早や1年…。9月10日は私にとって大切な第二の母の日…。ささやかながら”母の日プレゼント”をお贈りします」。

黒豆のつぶやき

志位委員長と鳩山代表が党首会談



要求はばむ 壁は崩れた

高校・大学の学費
軽減

高い学費負担の軽減を求
めます。世界の中で、異常に
今までかかる費用は一人
当たり平均1023万円
は、「正社員が当たり前」
で改正を公約しました。

無権利の非正規雇用労
働者を増大させ、ワーキ
ングプアを生みだした労
働者派遣法。日本共産党
は、「正社員が当たり前」
で改正を公約しました。

実現いまこそチャンス

労働者派遣法
改正

のルールをつくるために
同法の抜本改正を主張し
てきました。民主党、社
民党、国民新党も総選挙
で改選を公約しました。

温室効果ガス
削減

後期医療制度
廃止

母子・老齢加算
復活

障害者自立支援法
廃止

「建設的野党」の立場伝える

「適時に党首間の意見交換」で一致

志位氏は会談で、新政
権との関係では、国民の
利益にならなかった良いこと
では協力し、悪いことを
は反対する、問題点をた
だす——という「建設的
野党」の立場でのぞむこ
とを表明。労働者派遣法
の改正、後期高齢者医療

制度の撤廃、障害者自立
支援法の「応益負担」の
廃止、生活保護の母子加
算の復活、高校授業料無
償化などをあげ、「良い
ことは、新政権と協力
して実現をはかりたい。
そのさい、より良いもの
にしていくための修正点
も提起していく。妨
害する動きにたいしては
共同してたたかいたい」

「建設的野党」と
して

日本共産党の志位和夫委員長は10日、国会内で民主党の鳩山由紀夫代表と
会談を行い、新政権には「建設的野党」の立場でのぞむことを公式に伝
えるとともに、今後、両党首間で適時に意見交換をすることで一致しまし
た。党首会談は日本共産党側が申し入れたものです。

当」などについて党の立
場をのべ、「国民の不安、
意見によく耳を傾け、國
民的議論によって問題点
を解決することが必要で
はないか」とのべました。

鳩山氏は、「良いもの
には協力するといふこと
は、ありがたいことで感
謝する」と表明すると
ともに、より良いものへの
修正について、「議論を
続ける動きには反対する
が、悪いことが具体化さ
れる動きには反対する」と
表明。また、問題点をた
だすという点では、民主
党の掲げる「高速道路の
無料化」や庶民増税と抱
き合わせでの「子ども手
当」なども手

べきだす必要があると
考えているとのべ、「こ
れについては大いに論戦
をする准备でいきたい」と
述べました。また、「意見
交換で志位氏は、鳩山
氏が温室効果ガスの中期
削減目標で25%減を宣言
したこと、「歓迎する」
とのべ、「具体化、実現に
向けて知恵をしぼり、協
力をしていきたい」と伝
えました。鳩山氏が「た

環境問題と「核密 約」調査で一致

会談で志位氏は、鳩山
氏が温室効果ガスの中期
削減目標で25%減を宣言
したこと、「歓迎する」
とのべ、「具体化、実現に
向けて知恵をしぼり、協
力をしていきたい」と伝
えました。鳩山氏が「た

あるものに最後まで反
対するのは当然だ」と述べ
ました。

志位氏はまた、日本の
「日米軍事同盟中心」と
いう政治のゆがみを大本
丸だす必要があると
考えているとのべ、「こ
れについては大いに論戦
をする準備でいきたい」と
述べました。さらに、会談で志位氏
は、「日米核密約」問題に
ついて、「鳩山代表が選
挙中のテレビでの党首討
論で、「密約を調査し、
核兵器を持ち込まない
方向で米国と交渉する」
とのべたことは重要な言
明と受け止めている」と
述べたことを「真相の発明と「密
約」廃棄のために協力し
たい」と表明し、日本共産
党が米国で入手した「核
密約」の最も核心的な公
文書を資料として手渡し

志位氏は、さらに、鳩
山氏が首相になった場
合、「適時に党首間での
意見交換をおこなうこと
を要請したい」とのべま
した。「鳩山代表の側か
らも、日々での与野党党
首会談を提起してほしい
し、私の側からも日々で
党首会談を提起したい」
とのべました。

鳩山氏は、「これまで野
党だったが、最近、首相官
邸に呼ばれなくなったの
は、(自公政権)のどう慢

な政権運営だったと思
う」とのべ、「要請の方向
で対処したい」と志位氏
の提起に同意しました。